Virgen de Lo Vásquez peregrina a algunas iniciativas apostólicas del Opus Dei

Hace 50 años san Josemaría hizo una romería al santuario, en el marco de su visita a Chile. Este jueves, por iniciativa del padre César Flores, vicerrector de este lugar de devoción mariana, la imagen de la Purísima inició su recorrido por distintos lugares inspirados en el mensaje del fundador del Opus Dei.

Al medio día de este jueves 25 de julio la Virgen de Lo Vásquez comenzó una peregrinación desde su santuario hacia Santiago, para visitar algunas iniciativas apostólicas del Opus Dei en Chile.

"Hace 50 años estuvo san Josemaría aquí en este mismo santuario en una romería junto con numerosos fieles. Aquí dijo que los chilenos saben rezar", cuenta el padre César Flores, vicerrector del santuario, quien impulsó esta peregrinación para conmemorar los 50 años de su visita: "Queremos que hoy sea la Purísima de lo Vásquez quien visite a San Josemaría Escrivá y su obra", explicó.

Y agrega: "Los invito a todos los que van a estar venerando la imagen de la Purísima de Lo Vásquez a que pueda surgir la esperanza. Como dijo san Josemaría, que podamos volver a rezar y abrir el corazón a Ella. Como buena madre, siempre está dispuesta a escucharnos".

Ver entrevista en <u>Radio Stella Maris</u> de la diócesis de Valparaíso, al padre César y M Cristina Balart, quienes explican la génesis y el objetivo de esta peregrinación.

El recorrido de la Purísima de Lo Vásquez incluirá el Policlínico el Salto, colegios de Santiago que impulsaron padres de familia tras la visita de san Josemaría a nuestro país, la Universidad de los Andes y la Clínica Uandes, colegios de la Fundación Nocedal en La Pintana y Puente Alto, y el Centro de Salud de San Bernardo, CESA.

Además, la imagen de la Virgen estará presente en el <u>Encuentro de las Familias</u> con mons. Fernando Ocáriz, que se realizará en el

Movistar Arena el domingo 28 de julio.

En paralelo, durante la preparación de esta peregrinación, un grupo de voluntarias que participan en un taller de bordado litúrgico del Colegio Los Alerces, estuvo restaurando algunas vestimentas de la Virgen de Lo Vásquez. Cristina Balart, quien lideró este proceso, contó en esta nota lo entrañable que fue esta experiencia.

El recorrido de la Purísima de Lo Vásquez será el siguiente:

25 al 27 de julio - Policlínico el Salto, Recoleta.

28 de julio - Encuentro del prelado del Opus Dei con las familias en Movistar Arena.

29 de julio - Colegio Tabancura

30 de julio - Colegio Los Andes

- 31 de julio Colegio Huelén
- 1 de agosto Colegio Cordillera
- 2 de agosto Colegio Los Alerces
- 3 de agosto Colegio Huinganal
- 5 al 6 de agosto <u>Universidad de los</u> Andes
- 7 al 8 de agosto <u>Clínica Universidad</u> de los Andes
- 9 de agosto Colegio PuenteMaipo y Colegio Trigales, Puente Alto.
- 9 al 12 de agosto Iglesia Rectoral san Josemaría
- 12 de agosto Colegio Nocedal y Colegio Almendral, La Pintana.
- 13 de agosto <u>Centro de Salud de San</u> Bernardo, CESA.

El 8 de julio de 1974, san Josemaría visitó el Santuario de la Virgen de Lo Vásquez, ubicado a 90 km de Santiago, y rezó una romería de rodillas. El santuario es uno de los lugares de Chile con mayor devoción mariana y ese día el templo también estaba lleno. Rezaron con pausa y devoción. Fue entonces cuando el fundador del Opus Dei afirmó: "Voy a decir por ahí que los chilenos saben rezar".

<u>"La Virgen de Lo Vásquez visita a sus hijos"</u>

En el sitio Iglesia.cl se señala que "La imagen peregrina de la Purísima se dirigió primeramente a una serie de actividades organizadas por la prelatura del Opus Dei en Chile, con motivo de conmemorar los 50 años de la visita de su fundador, San Josemaría Escrivá de Balaguer a nuestro país, oportunidad en que visitó el santuario de Lo Vásquez, donde dijera: "Voy a decir por ahí que los chilenos saben rezar". Dentro de estas actividades visitó colegios, centros de salud, la Universidad de Los Andes y un masivo evento con las familias del Opus Dei en el Movistar Arena".

Luego se señalan los siguientes lugares en los que estará la Virgen de Lo Vásquez entre el 15 de agosto y el 8 de septiembre 2024

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-cl/article/Virgen-Lo-Vasquez-peregrinacion-iniciativasapostolicas-Opus-Dei/ (11/12/2025)